

Stäfart bereitet sich für die Kunsttage vor

STÄFA Die 13. ordentliche Generalversammlung des Vereins Stäfart tagte kürzlich mit rund 40 Mitgliedern im Forum Kirchbühl.

Der seit einem Jahr neu zusammengesetzte Vorstand des Vereins Stäfart (Karin Hirschbühl, Adelheid Mayr, Heidi Nil, Ursula Rentsch, Rita Steiner) mit seinem Präsidenten Christoph Portmann hatte einen guten Start und ist in Vorbereitung für die Stäfart 16, die vom 4. bis 6. November dieses Jahres stattfinden wird. 20 Kunstschaaffende

konnten die unabhängige Jury überzeugen. Die Gastgemeinde, nämlich Rüti, ist gefunden, und auch das Sponsoring ist auf gutem Weg. Bisher zugesprochene Beiträge gestalten die Finanzierung optimistisch. Dank grosszügigen Zuwendungen von Institutionen oder Firmen können die Teilnehmerbeiträge niedrig gehalten werden.

Erfreulich ist auch, dass die letztes Jahr zurückgetretenen Vorstandsmitglieder weiterhin mit Wissen und Tatkraft den Verein unterstützen. So organisierte Fredi Wüthrich die Jurie-

rung, Wolf Seemann hilft in grafischen Fragen und Susanne Gremminger stellt sich als Revisorin für den zurückgetretenen Dieter Hody zur Verfügung. Der Vorstand wurde mit Applaus entlastet und Heidi Nil wieder für zwei Jahre gewählt. Die anderen Vorstandsmitglieder sind seit letztem Jahr für zwei Jahre gewählt.

Auch auf Facebook vertreten

Der Verein Stäfart zählte 2015 116 Mitglieder. Vier Personen sind aus dem Verein ausgetreten. Leider sind zwei Mitglieder

verstorben. Dank der Präsenz an einem Stand am Smärt und beim letztjährigen Herbstfest sind acht neue Mitglieder in den Verein eingetreten. Weitere Interessierte sind willkommen. Der Verein ist nun auch im Facebook zu finden. Rita Steiner (Ressort Mitglieder) wird laufende Mitteilungen mit einem regelmässig erscheinenden Newsletter verbreiten.

Im letzten Jahr besuchten zahlreiche Vereinsmitglieder das Atelier von René von Aesch, wo sie die vielseitige Arbeitsweise von René kennen lernten und

auch in kulinarischer Hinsicht ausgiebig verwöhnt wurden.

Ausstellung im November

Schon bald wieder stehen die Stäfart-Buchstaben auf dem Gemeindeplatz, und der Eröffnungsanlass zu den 7. Stäfner Kunsttagen wird in den Lanzeln alle Stäfart-Mitglieder zu Theater, Musik und Apéro einladen. Vom 4. bis 6. November können die Ateliers und Ausstellungsorte von allen Stäfnern und Interessierten besucht werden. e